

AWADA

ARIQU

7

## RÉPUBLIQUE DU TCHAD

AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD  
AUPRÈS  
DE LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE



MISSION PERMANENTE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD  
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENÈVE  
ET DES AUTRES ORGANISATIONS INTERNATIONALES  
EN SUISSE

UNITÉ - TRAVAIL - PROGRÈS

### DECLARATION DU TCHAD A L'OCCASION DE L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL DE L'URUGUAY, LE 29 JANVIER 2014

Au nom de ma délégation, je souhaite une chaleureuse bienvenue à la délégation de l'Uruguay et la remercie de la présentation de son rapport.

Nous notons que, pour l'élaboration du rapport examiné, le Ministère des relations extérieures a consulté la société civile et les représentants du Bureau régional du Haut- Commissariat aux Droits de l'Homme.

Nous notons que l'Uruguay a accepté toutes les recommandations qui lui étaient formulées lors de l'examen du premier cycle et qu'il a présenté un rapport intérimaire en septembre 2012.

Depuis l'examen du premier cycle, l'Uruguay a fait des avancées significatives en matière des droits de l'homme. Il a notamment adhéré à la Convention de l'UNESCO concernant la discrimination dans l'enseignement, a ratifié le Protocole facultatif se rapportant au Pacte international relatif aux droits économiques, sociaux et culturels et s'appête à ratifier des Conventions de l'OIT.

Nous souhaitons pleins succès pour la suite à l'Uruguay.

Je vous remercie, Monsieur le Président